

3万人が訪れた大室公園まつり



五月三日、「大室公園まつり」が開かれ、家族連れなど三万人でにぎわいました。園内東側の池で行われた魚のつかみ取りには、幼児など九百人が参加。歓声を上げながら金魚やコイを追いかけてました。さわやかな風の中、訪れた人は思い思いの休日を楽しんでいました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

4月25日、前橋テルサで食生活改善推進員委嘱状交付式が行われ、19地区244人に委嘱状が渡されました。今後、栄養・食生活改善の活動を効果的に促進するため、各地域で活躍していただきます。



244人の推進員に委嘱状

見事なツツジに歓声



五月三日から五日までの三日間、敷島浄水場が一般開放されました。場内は約三百七十本のツツジが満開。訪れた人の目を楽しませていました。また、花の種の無料配布や広域物産展も、好天に恵まれ、二万三千人も来場者でにぎわいました。

高く揚がれこいのぼり



四月二十四日、市役所三階の中庭でこいのぼり掲揚式を実施。第四保育所の児童が「こいのぼり」の歌に合わせて、萩原市長と元氣よくこいのぼりを引き上げました。「コイ」が風にそよぶと、子どもたちは目を輝かせて見上げていました。



4月29日の早朝、市民の皆さん約1,500人が参加し、敷島公園周辺でクリーン前橋奉仕隊の清掃活動を実施。連休に訪れる人たちを迎えるため、公園と道路をきれいになりました。

みどりの日に清掃活動